

SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO DE SAN PEDRO

Presume Ugo finanzas sanas en San Pedro

Orlando Maldonado Rodríguez

Bajo la premisa de querer contar con Un Gobierno Ordenado, el alcalde de San Pedro, Ugo Ruiz Cortés, abrió las puertas de su administración para dar a conocer lo realizado en dos años de gobernabilidad en el que es considerado el ayuntamiento más rico de México.

El presidente municipal sampetrino resaltó de manera contundente lo relacionado con el tema de la seguridad y las finanzas, ya que considera, en base a estas dos corrientes es como un municipio puede desencadenar una infinidad de acciones en pro de la ciudadanía e incrementar su nivel de vida.

BAJA INCIDENCIA DELICTIVA

El tema de la seguridad ha sido pilar en actual trienio de San Pedro, tan es así que el edil de la ciudad aseguró que actualmente cuentan con el nivel más bajo de incidencia delictiva, ello según el semáforo del delito estatal, aunado a que cuentan con el 70 por ciento de la confianza ciudadana.

Gran parte de estos resultados, señaló Ruiz, se debe a la inversión que han realizado en el equipo, herramientas y capacitación de los 424 elementos de seguridad con los que cuentan en la localidad, así como la creación del nuevo Cuartel de Seguridad en el Sector de Valle Oriente y la incorporación de 177 patrullas nuevas.

“La seguridad de una nación se construye desde los municipios, en San Pedro lo tenemos muy claro y estamos ayudando en este esfuerzo, según las mediciones de percepción ciudadana hechas por los organismos de la sociedad civil a través del Pulsómetro de Seguridad, es San Pedro donde los vecinos se sienten más seguros superando el 70 por ciento de la gente que opina sentirse segura de vivir aquí”, precisó.

Aunado a ello el municipio resaltó que en este mismo año concretarán la instalación de 100 cámaras de vigilancia que formarán la segunda etapa del San Pedro Net, en el cual la administración invertirá unos 25 millones de pesos y dará cobertura a toda la zona poniente de San Pedro.

“Con la seguridad no se politiza y con el crecimiento de Nuevo León tampoco”, aclaró.

INCREMENTAN SU CALIFICACIÓN CREDITICIA

Dado el buen manejo de sus finanzas, el cumplimiento con el pago de sus pasivos y la captación de un 88 por ciento en su impuesto predial, son el motivo por el cual al municipio de San Pedro lo acaban de reconocer incrementándole su calificación crediticia, según la calificadora internacional Fitch, pasando de AA a AA+.

A decir del propio alcalde, en San Pedro lograron recaudar cerca de 501 millones de pesos de impuesto predial, cifra récord en la historia de México al ser el único ayuntamiento en contar con la confianza de su gente.

En cuanto a los pasivos con proveedores y la banca, Ugo Ruiz, presumió bajar en un 43 por ciento su adeudo, destinando en este segundo año cerca de 585 millones de pesos, pasando de los mil 309 millones a los 748 millones de pesos.

“Todo este esfuerzo se ve reflejado en el reconocimiento que acabamos de recibir de la Calificadora Internacional Fitch, que publicó en días pasados que a San Pedro se le concedía una mejor calificación para pasar de AA a AA+ nivel que nunca habíamos tenido y que representa la mejor calificación financiera para un gobierno de cualquier nivel en todo el país.



Además, el alcalde destaca la seguridad pública

“Esta calificación se publicó junto por las razones por las que fue concedida: ahorro interno, fortaleza recaudatoria, liquidez, alta expectativa sostenible, altos indicadores de bienestar social, sobresaliente manejo de pasivos bancarios, elevada inversión pública, control de gasto corriente y las transferencias no etiquetadas”, apuntó.

EMPODERAN AL CIUDADANO

En materia de Transparencia y Ciudadanización, el Gobierno Municipal de San Pedro presumió que tan solo en el segundo año pudieron concretar el Reglamento de Participación Ciudadana, en el cual instalaron las figuras del referéndum y plebiscito a efecto de empoderar al ciudadano y hacerlos partícipes de las decisiones que toma el ayuntamiento.

En este sentido, el que el reglamento de participación ciudadana se ha vuelto único en su tipo al ser el primer ayuntamiento en integrar ambas figuras.

En cuanto a la transparencia el edil panista resaltó la creación de un Sistema de Georeferenciación en el cual los ciudadanos a través de dispositivos móviles pueden monitorear las obras que el municipio ejerce y en base a ello poder saber cuales se han concluido, cuanto costaron, a que constructoras las adjudicaron, y cuando se culmina la obra.

“Si la comunidad no participa y equilibra el poder, nos hacemos daño todos, se daña la comunidad porque se le excluye, y se daña a la autoridad porque no tiene equilibrios, así no avanza ni progresa una ciudad.

UNO GOBIERNO ORDENADO

Uno de los temas más polémicos en la actual administración municipal ha sido el del Desarrollo Urbano y desde el punto de vista de su presidente municipal, la tarea principal era poner orden en el crecimiento de la ciudad, situación que aseguró, ya están logrando.

Es así como surge Un Gobierno Ordenado, que a criterio de Ugo Ruiz, la intención no es más que mandar un claro mensaje a todos los particulares y desarrolladores que la ley en materia de Desarrollo Urbano tiene que ser respetada y acatada si o sí.

Por ello se dieron a la tarea en primera instancia a combatir el rezago de expedientes con los que contaba la Secretaría de Desarrollo Urbano en un inicio, los cuales ascendían a los 2 mil 274 expedientes, mediante una reingeniería por parte de la Oficina del Alcalde es como se logró sacar adelante la situación.

Con esta visión es que nace la creación del Nuevo Plan de Desarrollo Urbano 2014-2030, así como la modificación del Reglamento de Zonificación y Usos de Suelo, mediante los cuales contemplan lograr el ordenamiento territorial y la orientación del crecimiento urbano de San Pedro.

“Entre las ventajas que se destacan podemos mencionar que las alturas de los desarrollos se limitan, las variaciones se terminan, se privilegia la vocación residencial del municipio, se considera un tratamiento especial a la zona de montaña y, muy importante, se regeneran las facultades al secretario de Desarrollo Sustentable para conceder la mayoría de los permisos”.

Asimismo Ruiz Cortés remarcó lo emprendido en La Mesa de la Justicia en la cual el objetivo

era regularizar los desarrollos que violaron los lineamientos de construcción, mismos que se comprometieron a realizar una aportación económica, según el daño que hayan realizado a la infraestructura municipal con sus construcciones.

El proyecto San Pedro Gran Vía también forma parte del orden que quieren imponer en la ciudad, fomentando el uso de los vehículos no motorizados con la implementación de varias ciclovías.

“Lo que hemos pretendido es dejar constancia que aquí se trabaja con orden y legalidad, estamos combatiendo eso de lo que la inmensa mayoría estamos hartos: la prepotencia, el abuso, la ilegalidad, esa es la razón que a movido a esta administración a emprender batallas jurídicas a los desarrollos que no respetaron las normas”, asintió.

INVIERTEN 550 MDP EN OBRAS PÚBLICAS

Un total de 550 millones de pesos son los que el municipio de San Pedro ha invertido en el tema de Obras Públicas, a la fecha han logrado la creación de 24 pluviales, así como la renovación de circuitos para la instalación de luminarias con tecnología Luz Blanca.

Las remodelaciones de todos los espacios culturales y deportivos también han sido parte de la inversión que el ayuntamiento ha realizado en este tenor.

El municipio de Acción Nacional anunció la creación de dos planes maestros, el primero de ellos el Plan Maestro Municipal de Pluviales y el segundo el Plan Maestro de Pavimentos, los cuales deberán convertirse en los mapas de actuación para las próximas administraciones.

Por último, en cuestión de Obras Públicas adelantó que para el primer trimestre del 2015 se estará llevando a cabo la construcción del proyecto Interconexión de Lázaro Cárdenas-Morones Prieto que en su conjunto costará mil 629 millones de pesos y será desarrollada en tres etapas.

UN SOLO SAN PEDRO

Considerado por el alcalde Ugo Ruiz como el programa insignia y emblemático de su administración “Un Solo San Pedro” se ha caracterizado por combatir la pobreza, la regeneración social y de infraestructura de 14 colonias en condiciones de vulnerabilidad.

“Sin duda el icono de la presente administración donde se busca el combate a la pobreza y marginación es el programa Un Solo San Pedro, donde su objetivo es trabajar en la dignificación de vivienda, regeneración urbana y el desarrollo de capacidades.

“Se entregó la primer colonia de las 14 que contempla el programa donde se invirtieron 16 millones de pesos para crear espacios deportivos, una biblioteca donde antes era un pluvial ahora cuenta con computadoras donde los niños realizan sus tareas y la introducción de cableado subterráneo.

“Por eso la colonia Santa Elena es orgullo y ejemplo donde un grupo de empresarios, académicos, patronatos y vecinos trabajaron en beneficio de los 300 vecinos que habitan en la colonia”, añadió.

Tal cual ha venido haciendo el pronunciamiento en los últimos días, Ugo Ruiz invitó a la comunidad a ver lo que está sucediendo en San Pedro, porque argumenta este tipo de programas y acciones tienen que ser replicadas en todo Nuevo León.